
12月 21日，上海申花在
官方微博上晒出一组“申花是
冠军”的照片。据悉，这是球迷
自费在黄浦江边某大厦外墙
LED屏打出，表达对申花的支
持。申花官方坦言被深深地震
撼和感动，要为重塑申花辉煌
而奋斗。据上海热线报道，这
样的广告 1分钟就要 10万。
套用一句流行语，那便是有钱
任性。（本版稿件均据新华社）

球迷挺申花
自费打广告
1分钟10万

国青主帅选聘工作20日全部
结束，足协方面将等待主席办公
会的最后综合评定。

本次国字号竞聘集中在国少
和国青两队主帅职位，其中较受
关注的国青队共有6人报名，分别
是前国青主帅郑雄，曾担任国家

队助教的前国脚李明、曾担任过
国少助教的朱鑫鑫、国少主帅王
政、前绿城主帅杨戟、前深圳主帅
范育红。选帅小组由德国人斯蒂
芬领衔，容志行担任组长，朱广沪
副组长。

在竞聘者离会后，选聘小组

成员根据竞聘者的回答、印象打
分。打出的分数加上推荐意见以
及笔试成绩密封直接带回北京，
在足协主席办公会上决定人选。
足协主席蔡振华以及足协副主席
张剑等人也将参与最后的评定。
李明与魏新两名前著名国脚参加

竞聘引起较大关注。目前欧洲五
大联赛少壮派教练颇受重用，尤
其是有国脚经历的球员逐渐走向
前台，这批教练员年富力强，更愿
意接受国际最先进足球文化。

国青选帅等待足协拍板

2015 年女足阿尔加夫杯
分组抽签20日揭晓，中国女足
和德国、巴西以及瑞典分在A
组，由于其他三支球队都是世
界一流强队，中国队出线希望
渺茫。

阿尔加夫杯素来有女足
“小世界杯”之称，由于参赛队
伍的水平都很高，影响力仅次
于世界杯和奥运会女足比赛。

这次中国队所在的A组堪
称死亡之组，巴西、德国和瑞典
世界排名都高于中国，中国队
的出线前景并不被人看好。
2015年的阿尔加夫杯将于3月
2日至 12日进行，对各国女足
来说，这是加拿大世界杯前最
好的一次热身机会。

■阿尔加夫杯

女足陷入
死亡之组
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20 日，国际拳联职
业拳击赛(APB)中国站第
三轮比赛在佛山岭南明
珠体育馆结束。此前两
轮均取得胜利的中国选
手吕斌不负众望，战胜菲
律宾拳手安东尼，如愿挺
进 APB 第四轮比赛（暨

“拳王争霸赛”）。这也意
味着他离 2016年巴西里
约奥运会的入场券及
APB职业拳击赛 49公斤
级别的拳王金腰带只差
最后一步。

赛前吕斌和安东尼
的对抗被认为将是一场
势均力敌的比赛。不过
比赛开始后，吕斌慢慢占

据主动。虽然安东尼经
过休息后，数度尝试扭转
比赛局势，但是在此后几
回合的较量中，尽管场面
胶着，吕斌还是一直有效
地控制着对手。

比赛进行到中后段，
现场氛围更加热烈，不少
观众甚至起立为吕斌呐
喊助威，主场作战的吕斌
越战越勇，连续通过刺拳
和直拳击中安东尼。最
终，吕斌如愿战胜对手，
在裁判举起吕斌手臂宣
告胜利者的一刻，吕斌也
压抑不住内心的激动，高
振双臂发出呐喊。现场
的观众也是纷纷起立鼓

掌，整个场地一片沸腾。
应该说，作为国际拳

联最新推出的世界顶级
赛事，APB将奥运与职业
拳击结合，确实让以往过
于强调技巧而忽视对抗
的业余拳击，变得更具观
赏性和对抗性。比赛回
合从三回合增加至六回
合，运动员在比赛中不佩
戴头盔，不穿比赛背心，
也让拳迷更觉过瘾。据
悉，2015 年 1 月 31 日的

“拳王争霸赛”将上演十
个回合大战，比赛则继续
在佛山岭南明珠体育馆，
这也让拳迷有了更多期
待。

吕斌（左）在比赛中一直有效地控制着对手。

吕斌打进拳王争霸赛
中国预订拳王锁定奥运席位 大幅度投入冲超成功，但在新赛季即将开打前，

“有点任性”的重庆力帆俱乐部突然要不玩了。20日，
记者从重庆方面获悉，重庆力帆在向重庆体育局递交
的报告中，明确要转让中超资格，甚至“即使卖不掉，也
会放弃明年的中超资格”。

重庆力帆近 5年起起伏伏，在中超、中甲间徘徊。
作为民企老板，尹明善也是对是否再搞足球屡有反
复。但上赛季末段，力帆发力冲超，俱乐部主动提高赢
球奖、投入超过 7000万。最终，力帆也力压多支想要
冲超的球队登上中超舞台，但令人意想不到的是，仅仅
1个多月后，力帆又不想踢中超了。

据悉，力帆俱乐部明年的各项计划“停摆”，内外援
引进暂停。俱乐部态度是转让中超参赛资格，据悉，尹
明善亲自与有意向企业洽谈转让事宜，但转让似乎并
不顺利。有知情人士透露，“其实现在中超的壳有价无
市，真正的买家很少。毕竟买得起，养不起，动辄投资
两三个亿还有可能面临保级。”

在投入两亿元仅能保级的现实背景下，中国职业
足球中小俱乐部正遭遇空前的生存危机。据了解，力
帆突然曝出“不玩了”，有两个原因，“一是高投入，民企
负担太重；第二有可能是想要地方政府更多的政策扶
持。”

昨天，记者也采访了足协联赛方面的相关负责人，
足协对力帆要退出一事并不知悉，“到目前为止，足协
没有收到力帆有关要退出的任何沟通。按照相关程
序，一旦有俱乐部退出，我们也有递补方案。”按照以往
惯例，基本上是上赛季联赛倒数第二球队递补，如果力
帆退出中超，大连阿尔滨俱乐部有机会直接杀回中
超。以青训见长的大连足球，在中超大投入的血拼之
下被拖垮，本赛季从中国顶级联赛的版图上消失。如
今，已降级的阿尔滨日子还是不好过，据悉，球队虽然
补发了一次工资，但仍欠薪，球队核心球员都在寻求转
会离队。

上赛季，大连阿尔滨经营处于困境时，也大面积寻
求卖家，但最终未能出手球队。经营状况仍无实质性
好转的阿尔滨目前仍没有明确的新赛季规划。据悉，
日前阿尔滨给全队补发了一次工资，但仅仅是集团内
部挤出来的 300万。因为差钱，阿尔滨的冬训要在天
寒地冻的大连进行。阿尔滨方面强调，春节前会将所
有欠薪补齐，但很多球员并没有太强的信心。

力帆若退出

阿尔滨或递补升超

又一家投资人撤出了中国
足球。继刚刚冲超的重庆力帆
寻求转让之后，沈阳中泽集团
21日宣布，面向全国转让这支
中甲球队。

中泽退出的消息是 20 日
深夜扩散开来的，21日 16时，
沈阳中泽足球俱乐部对外发
布，因为集团经营战略发生调
整，将不再经营中泽足球队，面
向全国转让沈阳中泽足球俱乐
部。

据悉，沈阳中泽足球俱乐
部已在第一时间，就俱乐部转
让一事向沈阳市体育局和沈阳
市足协进行了通报。

中泽集团解释称，下半年
以来，中泽集团在战略上做出
了重大调整，决定自2014年12
月20日起，将沈阳中泽足球俱
乐部的全部股权面向全国公开
对外转让，欢迎有意者前来洽
谈。

沈阳中泽集团于 2013 年
11 月收购沈阳沈北足球俱乐
部，在2014年的中甲联赛中成
功保级。联赛结束后，俱乐部
本已制订了 2015 年新赛季目
标和工作计划，并开始引进内
援、外援，但就在球队已在东莞
拉开冬训序幕之时，却突然传
来中泽集团不再经营球队的消
息。

中泽俱乐部有关负责人表
示，目前已有四五家企业对收
购球队产生了浓厚的兴趣，并
有意向接手球队。

沈阳中泽
甩手中甲球队

21 日 19 点 35 分，中国国家
队与来访的巴勒斯坦队在郴州体
育中心进行了一场热身赛。经过

90 分钟的闷战，双方 0 比 0 互交
白卷。第68分钟，蒿俊闵左路角
球传中，防守队员后点头球解围

没有踢远，郑智弧顶内胸部停球
后右脚凌空抽射击中右侧立柱。
此战过后，国足结束了2014年在

国内的所有正式比赛，即将奔赴
澳大利亚参加 2015 年亚洲杯决
赛圈比赛。

■热身

国足交白卷战平巴勒斯坦


